

Fecha 07.12.2017	Sección Primera	Página 4-7
---------------------	--------------------	---------------

SIGUE CORRIENDO SANGRE 44 ejecutados

Silvia Hernández-Felipe Celaya-Raúl Ruiz/Reporteros

latardemx@yahoo.com.mx

Tabasco

Campesino ejecutado

VILLAHERMOSA, Tabasco.- El campesino Eliseo García Córdova, de 29 años, fue encontrado muerto de un balazo, y junto al cadáver un machete herrumbrado, un casquillo sobre el dorso y un sombrero.

El padre del sujeto, al saber que su hijo había sido encontrado muerto, acudió a la carretera que va al Edijo Pejelagarto, sector Arroyo, del municipio de Huimanguillo, donde estaba su vástago, pero asegura desconocer la razón del homicidio y de quién pudo haberlo matado, pues éste no tenía enemigos.

Encuentran a teporocho en estado de descomposición

En avanzado estado de descomposición fue encontrado el cadáver de un desconocido en el fraccionamiento La Selva, cuyos vecinos aseguran que el sujeto era un "teporocho".

Fue cerca de las 5 y media de la tarde de ayer que la fetidez en el citado fraccionamiento provocó que los vecinos llamaran a la policía, misma que acudió al lugar y se encontró con el mencionado cadáver.

Sonora

Baleado

Un hombre fue atacado con proyectiles de arma de fuego. Los hechos se dieron cuando se encontraba cenando en una taquería ubicada en las calles Nuevo León e Hidalgo. Se habla que un sujeto delgado le disparó en repetidas ocasiones con arma corta. Luego del atentado desapareció al poniente de la calle Hidalgo, se presume que abordó un automóvil.

Cuerpo sin una mano

Fue encontrado en unas tierras de cultivo un hombre sin vida con signos de violencia y con una mano amputada.

Se informó que el hoy occiso fue identificado como Juan Felipe



Fecha 07.12.2017	Sección Primera	Página 4-7
---------------------	--------------------	---------------

G. D., de 50 años, con domicilio en el Barrio Mazocoba de Vícam. *El cuerpo fue hallado tirado dentro de unas tierras de cultivo del predio agrícola San Francisco de Casas Blancas, municipio de **Guaymas, Sonora**.* Al lugar arribaron elementos de la AMIC, perteneciente a la Base Vícam, quienes se hicieron cargo de recabar los datos.

Michoacán Acribillado

Un hombre fue asesinado a balazos por un sujeto que se dio a la fuga en las inmediaciones de la colonia Ventura Puente. El crimen se registró sobre la esquina del Lago de Chapala, lugar donde se encontraba la víctima, aún no identificada, junto con el presunto homicida, donde al parecer realizaban la compraventa de un vehículo. *Los hombres discutieron, lo que originó que el malhechor de complexión robusta, pelón, quien vestía pantalón de mezclilla, sacó un arma de fuego y le disparó a la víctima en varias ocasiones.*

Matan a un hombre

Un hombre de 36 años fue asesinado a balazos sobre las calles de la colonia Lázaro Cárdenas. El crimen se registró ayer, cuando vecinos escucharon varias detonaciones de arma de fuego, quienes se percataron que a la altura del número 350 estaba tirado un hombre. Al brindarle las primeras atenciones médicas a la víctima, únicamente confirmaron su muerte, el hombre fue identificado por sus familiares como Francisco Javier B., de 36 años.

Mujer acribillada

Una mujer fue acribillada a balazos, cuando caminaba por la calle Rosa de Castilla. Su cadáver quedó tirado afuera de una refaccionaria de la colonia Reforma.

El crimen se registró sobre el Camino Viejo a Tejerías, cuando fue interceptada por desconocidos que le dispararon en varias ocasiones y se dieron a la fuga. La víctima, aún no identificada, de aproximadamente 27 años, únicamente se supo que vestía pantalón de mezclilla y playera blanca.

Morelos Seis muertos

Dentro de un domicilio en el que irrumpieron elementos de la Policía Estatal de Morelos, fueron hallados los cadáveres baleados de cuatro mujeres, un adolescente y un bebé. Además, se reporta que tras la irrupción policiaca a balazos otros dos menores fueron trasladados a un hospital con heridas de bala en la cabeza. Los hechos ocurrieron en el interior de un domicilio ubicado en la Calle Francisco I Madero de la colonia Rubén Jaramillo, en el municipio de Temixco, perteneciente a la Zona Metropolitana de Morelos. De acuerdo con vecinos.

Tres ejecutados

Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.12.2017	Sección Primera	Página 4-7
---------------------	--------------------	---------------

Una balacera registrada en el municipio de Temixco, dejó como saldo al menos tres personas muertas. Autoridades de Seguridad Pública recibieron el reporte, por parte de vecinos de vecinos de la calle Francisco. I Madero de la colonia Rubén Jaramillo, a la altura del panteón y a 10 minutos del centro de la cabecera municipal de Temixco, que habían escuchado un tiroteo, además de varios vehículos que se desplazaban en el lugar.

Guerrero

Ex judicial asesinado

El cadáver del ex agente de la Policía Judicial, Saúl Martínez Mondragón, fue encontrado con varias huellas de golpes dentro de un vehículo, a un lado de la carretera del Libramiento Paso Texca, a la altura del kilómetro 14, en el municipio de Coyuca de Benítez. Elementos policiacos de los tres niveles del gobierno se trasladaron al lugar, encontrando el cadáver en el asiento trasero de un vehículo Chevrolet, tipo Chevy, con placas de circulación 675-URF de la Ciudad de México.

Dejan cuerpo

El cuerpo de una persona, semienvuelto en una cobija, fue localizado sobre las calles Adolfo López Mateos y Vicente Guerrero, en la colonia Centro, justo en la entrada de la comunidad de Acatempa, municipio de Tixtla. Una llamada anónima alertó a las autoridades de que en dicho lugar estaba un hombre muerto. El finado estaba tirado a un lado de la calle, con las piernas y los brazos abiertos, y encima de cara y pecho tenía una sábana gruesa de color azul, blanco y negro.

Matan a taxista

De varios impactos de bala fue asesinado un taxista en la calle Tadeo Arredondo en la colonia Centro, las autoridades localizaron en la escena del crimen varios casquillos percutidos de arma de fuego calibre 45 milímetros. Fue reportado a las autoridades el ataque armado hacia un trabajador del volante a un costado del la Comercial de las Hamacas, lo que provocó la movilización de los cuerpos policiacos.

Guanajuato

Matan a hombre

Un hombre fue asesinado a balazos en el Fraccionamiento Hidalgo, al parecer llegaba a su casa en una camioneta y antes de bajar lo sorprendieron. La persona ya está identificada pero solo se informó extraoficialmente que se trataba de Daniel de unos 40 años. Los paramédicos constataron el deceso del masculino, y el sobreviviente fue llevado a recibir atención médica.

Asesinan a dos hombres, y un herido

En el interior del tianguis de Salamanca, dos hombres fueron ejecutados y otro resultó gravemente herido. El crimen se registró entre las calles Francisco Villa y Sóstenes Rocha. *Las víctimas se*

Fecha 07.12.2017	Sección Primera	Página 4-7
---------------------	--------------------	---------------

refugiaron en el tianguis, ya que eran perseguidas por motociclistas armados. Sin embargo, los sujetos entraron al lugar y entre la multitud comenzaron a disparar contra los tres hombres. Dos de ellos perdieron la vida al instante, y otro más resultó gravemente herido; los cuerpos quedaron entre los puestos.

Matan al Loki

A pesar de que se defendió de sus agresores en pleno centro de la ciudad, un hombre conocido como el Loki fue acribillado por varios sujetos armados.

Elementos de Seguridad Pública persiguieron a los sicarios que mataron al hombre y lograron la captura de dos de ellos, a la altura del Romeral, cerca de la UPP. Luego de la detención de los agresores por parte de la policía se dio a conocer que éstos viajaban en una camioneta Ford Explorer color verde y fueron identificados como Pablo, de 29 años, del estado de Michoacán y Abraham, de 38, originario de Oaxaca, les fue asegurada una pistola escuadra calibre 9mm Smith & Wesson, con tres cartuchos útiles.

Muerto en campo de cultivo

El cuerpo de un hombre en descomposición e incluso momificado fue encontrado cerca de un campo de cultivo en el municipio de Villagrán. Personas reportaron el hallazgo de lo que era un cuerpo humano sobre el lugar conocido como Ejido de Yerbas. Por la zona del fraccionamiento el Rehilete. *Los restos fueron encontrados semienterrados y por el estado en el que se localizaron no se puso precisar si se trataba de un hombre o una mujer.*

Jalisco

Rematan a sujeto en la Cruz Verde

Sicarios se introdujeron a las instalaciones de la Cruz Verde de Tlajomulco y remataron a un sujeto que se encontraba en quirófano, desarmaron a tres policías y a uno le robaron su pistola. La Policía de Tlajomulco informó que el hombre llegó al Ministerio Público para levantar una denuncia por el robo de su vehículo en el municipio de Zapotlanejo. El personal de la Policía Investigadora lo llevó a los Servicios Médicos Municipales para que recibiera atención médica porque presentaba un rozón de bala en la cabeza.

Colima

Localizan cuerpo

El cadáver de una persona fue localizado en la brecha La Virgencita, en la comunidad de Cofradía de Juárez, en Armería. *Se desconoce la identidad de la víctima, quien presentaba varios impactos de bala en la cabeza y espalda.* Informes señalan que personas que circulaban por el lugar localizaron el cadáver; el cuerpo sin vida de un masculino de alrededor de 30 años, de complexión regular, tez morena y aproximadamente 1.65 metros de estatura. Éste vestía playera azul, pantalón de mezclilla gris deslavado, tenis negros y una gorra negra.

Ciudad de México

Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.12.2017	Sección Primera	Página 4-7
---------------------	--------------------	---------------

Dos hombres fueron encontrados sin vida en el Camino Real Ajusco casi a la altura de la calle de Río Seco. Un hombre dio aviso a elementos policiacos sobre la presencia de los cuerpos de dos hombres que se encontraban aparentemente sin vida en el terreno del pueblo de San Andrés Totoltepec. *Los hombres estaban tirados sobre un predio de flores, las víctimas tenían aproximadamente entre 30 y 35 años.* Uno de los hombres, de complexión robusta, vestía pants y sudadera azul, sandalias rojas con negro, presentaba golpes en la cabeza y a la altura del tórax. El otro hombre, de complexión delgada, vestía playera gris con letras blancas, pantalón de mezclilla y estaba descalzo.

Monterrey

Matan a 4 en una fiesta

Cuatro hombres fueron asesinados a balazos en un ataque perpetrado por varios pistoleros que los atacaron mientras celebraban una fiesta en la colonia Martínez de esta capital. La agresión ocurrió en el 2505 de la calle Heliodoro Pérez, casi esquina con Mártires de Cananea, donde una banda sinaloense amenizaba un festejo. Se informó que *uno de los muertos es Misael, que se dedica a la compra y venta de autos. También fallecieron Gerardo y Ricky. Se mencionó que el herido se llama Aarón.* Una de las líneas de investigación se relaciona con disputas entre bandas del crimen organizado

Sinaloa

Fosa con dos cuerpos

Autoridades del municipio localizaron dos fosas clandestinas en la región de los Cacastes, de la sindicatura de Baila. Esto a ocho kilómetros de la Laguna de Canachi. Los restos fueron encontrados cuando personas que trabajan en el lugar observaron los restos humanos. *No se descarta que los animales carroñeros desenterraron partes de las personas.* Primero se logró rescatar un cuerpo que vestía pantalón de mezclilla azul y, posteriormente, un segundo cadáver bajo un cobertor y, a decir de la autoridad, tenía pies y manos.

Localizan cuerpo

Una persona del sexo masculino fue localizado sin vida la mañana de ayer. El hallazgo ocurrió por una brecha que va de la avenida Obregón a la colonia Antorchista. La persona fue encontrada boca abajo, vestía playera blanca, pantalón de mezclilla, de complexión regular y estatura mediana. Se informó que la víctima tenía los pies atados y con una playera verde le cubrieron el rostro. En el lugar del hallazgo se localizó un casquillo de arma corta.

Lo matan a golpes

Un hombre de entre 30 y 35 años fue asesinado de una brutal golphiza, en las calles del fraccionamiento Villa Bonita, de esta ciudad, informaron las autoridades, luego de arribar al lugar de los hechos por un reporte.

El suceso se registró en cerrada Malinche, entre las calles de

Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.12.2017	Sección Primera	Página 4-7
---------------------	--------------------	---------------

Monte Como y Cerro Prieto, según señalan, luego de un reporte por vecinos del lugar. La persona asesinada es un hombre de complexión delgada, y vestía con pantalón azul marino y huaraches con calcetas negras.

Chihuahua

Localizaron cinco cuerpos

De los cinco cuerpos, dos de ellos estaban calcinados, y fueron encontrados en las inmediaciones del Ejido Palanganas, municipio de Casas Grandes. En el lugar conocido como "Rivas", se localizó una camioneta incendiada. Dentro de la pick up Chevrolet, tipo cabina y media y con múltiples impactos de bala, estaban los cuerpos humanos calcinados y una pistola. Aproximadamente a 30 metros del vehículo, a la orilla de un río, se encontró además a un hombre sin vida, quien al parecer respondía al nombre de Ramiro Olivas Córdova, de aproximadamente 40 años. **A 500 metros, en un campamento provisional, se localizaron otros dos cadáveres masculinos, con las manos esposadas hacia atrás y con el tiro de gracia.** Éstos no fueron identificados, pero eran de hombres de aproximadamente 30 años. En el lugar se aseguraron decenas de cartuchos y casquillos percutidos calibre 7.62 por 39 y dos de calibre .50.

Descubren restos óseos

La Fiscalía de Distrito zona occidente realizó un operativo de rastreo en un predio cercano a un arroyo que se localiza entre la colonia seccional Anáhuac y la comunidad Rodrigo M. Quevedo. **En las acciones de búsqueda en las que participaron elementos de la Agencia Estatal de Investigación, así como de la Fiscalía Especializada de la Mujer, se localizaron restos humanos.** El operativo se realizó en atención a información que recibió la Fiscalía zona occidente, en la que supuestamente en dicho sitio, los integrantes de una célula del crimen se deshacían de sus víctimas.

Estado de México

Xóchitl fue a bailar y la mataron

Una noche de diversión se convirtió en una pesadilla, luego de que Xóchitl "N", de 30 años, salió a un baile y un día después fue hallada muerta en el barrio de Acocalco, municipio de Coyotepec, en el Estado de México. La mujer fue ultimada a balazos en la espalda la madrugada del 25 de noviembre; supuestamente cuando regresaba a su casa, pues fue hallada a una cuadra de su vivienda.

Fecha
07.12.2017

Sección
Primera

Página
4-7



Fallas de origen



Fallas de origen



Fallas de origen



Fallas de origen

